



Die Kulturinitiative Gmünd lädt Sie und Ihre Freunde herzlich ein zur Eröffnung der Ausstellung

BARBARA SZÜTS

Skulptur und Zeichnung

am Donnerstag, 27. Oktober 2016, 19.00 Uhr, Gastatelier Maltator

Barbara Szüts' Ausgangspunkt ist die eigene künstlerische Handschrift, der Gestus, der Zeichnungen hervorbringt, die aus verdichteten Linien bestehen. Durch ein Computerprogramm „übersetzt“, gelangen ausgewählte Motive schließlich in die Werkstatt, um dort aus Edelstahl ausgeschnitten zu werden.

„Szüts' skulpturale Arbeiten sind Objekte des Zeichenhaften, Verdinglichungen von Gesten, Ausschnitte von künstlerischen Prozessen und Ideen. Und sie stellen die eigene grafische Handschrift in den Mittelpunkt. Eine wunderbare Idee, die auch in der technischen Umsetzung, aber vor allem in ihrer Ästhetik überzeugt.“ (Aurelia Gruber)

Die in Bad Bleiberg in Kärnten geborene und in Wien lebende freischaffende Künstlerin Barbara Szüts, die bei Prof. Carl Unger an der Universität für angewandte Kunst, Wien, studiert hat, präsentiert nun ihre in den letzten zwei Monaten in Gmünd entstandenen Arbeiten.

Die Ausstellung ist bis Sonntag, 30. Oktober 2016, täglich von 11.00 bis 18.00 Uhr, zu sehen.